

Ä3 Solidaritätsantrag mit der kurdischen Bevölkerung in Nordsyrien

Antragsteller*in: Lene (CG HH)

Titel

Ändern in:

Solidaritätsantrag mit der vertriebenen Bevölkerung Rojavas

Änderungsantrag zu Dringlichkeits-A1

Von Zeile 1 bis 4:

~~CampusGrün~~ In Rojava ist es unter äußerst schwierigen Bedingungen gelungen ein einzigartiges demokratisches System aufzubauen unter dem Feminismus und progressive Zivilgesellschaft aufblühen konnte. Daher solidarisiert sich CampusGrün mit der vertriebenen Bevölkerung aus Rojavas und positioniert sich gegen die türkische Invasion unter der Rojava-Regionfaschistoiden Politik Erdogans und der Stationierung aller ausländischen Besatzungstruppen. Damit positionieren wir uns gegen die faschistischen Praktiken Recep Tayyip Erdogans Ebenso benötigt es aber auch einer Aufarbeitung der und Gegnerschaft zur Instrumentalisierung Rojavas und der dortigen Ölförderung durch westliche Eigeninteressen, gestützt durch das amerikanische Militär. [Zeilenumbruch]

In lokalen Hochschulgremien und durch Bündnisse arbeiten CampusGrüne auf eine Auseinandersetzung mit Demokratieprojekten wie dem in